

Medienmitteilung

Verfasser/in Christian Bertschi, Kommunikationsbeauftragter
041 369 65 77, christian.bertschi@vbl.ch

Datum 10. Februar 2017

Blumengruss der Luzerner Floristen zum Valentinstag

Am Valentinstag werden die Busse der Verkehrsbetriebe Luzern AG durch die Luzerner Floristen und Gärtner geschmückt. Die farbenprächtigen Blumen sollen Fahrgästen, aber auch anderen Verkehrsteilnehmenden, eine Freude bereiten.



„Blumen machen die Menschen fröhlicher, glücklicher und hilfsbereiter. Sie sind der Sonnenschein, die Nahrung und die Medizin für die Seele.“

Luther Burbank (1849 bis 1926), ein US-amerikanischer Pflanzenzüchter, hat oben stehendes Zitat geprägt.

Die Menschen fröhlicher machen und ihnen etwas Medizin für die Seele mitgeben: Das möchten die Luzerner Floristen und Gärtner mit ihrem Blumengruss, den sie am Valentinstag, 14. Februar, traditionell mit Hilfe der Busse der Verkehrsbetriebe Luzern AG (vbl) überbringen. Auch dieses Jahr schmücken die Luzerner Floristen und Gärtner mit ihren Blumendekorationen wiederum rund 90 Busse von vbl. Die wunderschön und aufwendig gestalteten Arrangements werden an der Fahrzeugfront angebracht.

Die Luzerner Blumengeschäfte und die vbl AG sind seit vielen Jahren eng mit der Luzerner Bevölkerung verbunden. Der Blumenschmuck soll den Luzernerinnen und Luzernern ein Lächeln ins Gesicht zaubern und eine gesunde Medizin für deren Seele sein.

Wir wünschen allen einen schönen Valentinstag!

Für weitere Auskünfte:

- Christian Bertschi, Kommunikationsbeauftragter vbl,
Tel. 041 369 65 77 oder Mail christian.bertschi@vbl.ch
- Petra Blattmann, Verein Innerschweizer Floristen
und Jardin Suisse Zentralschweiz,
artflor GmbH Blumengeschäft, Unterägeri
Tel. 041 280 22 22 oder Mail info@artflor.ch